

Communiqué de presse



SOLUTYS Group accélère sa croissance et annonce l'acquisition des groupes Rayonnance et Nedap France.

Lisses, le 2 septembre 2025

Confirmant sa volonté de constituer un leader technologique de dimension européenne, dans les marchés de **la traçabilité, de la digitalisation des processus métiers, de la sécurité des sites, et des infrastructures réseaux**, SOLUTYS Group, fort du soutien de son actionnaire Naxicap Partners, établit désormais sa présence dans 4 pays et s'appuie sur une équipe de 370 collaborateurs, pour atteindre un chiffre d'affaires de plus de 130 M€.

Les fondateurs de Nedap France et de Rayonnance s'engagent également dans cette aventure, en devenant actionnaires du nouvel ensemble, traduisant ainsi leur confiance et leur volonté d'implication opérationnelle dans le projet au cours des prochaines années.

Les 3 groupes, leaders dans leurs domaines respectifs depuis plus de 20 ans, s'associent en apportant chacun leurs expertises :

- **Solutys**, intégrateur de matériels de traçabilité et de mobilité professionnelle
- **Nedap France**, expert en solutions de traçabilité RFID, contrôle d'accès et gestion intelligente des flux
- **Rayonnance**, éditeur et intégrateur d'applications de mobilité et de traçabilité et de matériel de mobilité dans le domaine du Transport, de la Logistique et du Retail

Ces sociétés, tout en conservant leur identité et leur ADN, vont pouvoir proposer au marché et aux clients PME et Grands Comptes une offre étendue, agile et unique, au niveau français comme européen, en s'appuyant sur des partenariats technologiques de premier plan.

Eric PETERS, Président de SOLUTYS Group déclare :



Je suis très heureux de voir se réaliser le rapprochement d'entreprises à taille humaine, animées par des femmes et des hommes guidés par les mêmes valeurs de respect et d'engagement au service des clients.

Au-delà de ces éléments fondamentaux, nous partageons avec les équipes dirigeantes de Nedap France et de Rayonnance la conviction qu'il est désormais absolument nécessaire d'unir nos forces pour saisir toutes les opportunités d'une solide croissance internationale et d'en relever les défis. (...)

(...) Olivier Champeaux a reçu le soutien des fondateurs des groupes Solutys, Nedap France, Rayonnance et de leur actionnaire majoritaire Naxicap Partners pour occuper dès à présent les fonctions de Directeur Général du nouvel ensemble. Je lui apporterai mon plein soutien en qualité de Président du groupe.

”

Arnaud AFFERGAN, fondateur et président de la société Rayonnance ajoute :

“

Ce projet ambitieux marque une nouvelle page dans l'histoire de Rayonnance. Mes co-fondateurs et moi-même sommes très heureux de ce rapprochement entre nos 3 sociétés dont je connais les dirigeants de longue date et avec lesquels nous partageons de nombreuses valeurs. Cela va permettre de proposer à nos clients des offres complémentaires de haute qualité et de répondre à des projets d'envergure de niveau national et européen. Les produits et logiciels de digitalisation et de traçabilité de Rayonnance constitueront une force centrale du nouveau groupe.

”

Kees PAYENS, fondateur Nedap France déclare :

“

Ce rapprochement est une très belle opportunité pour l'ensemble de nos équipes et de nos clients. En alliant l'expertise et la force d'innovation de SOLUTYS Group, de Rayonnance et du groupe Nedap France, nous créons un acteur international de référence. C'est une opération qui ouvre de nouvelles perspectives pour les enjeux de nos marchés et qui conforte notre mission : Votre métier évolue, nous protégeons votre avenir.

”

Olivier CHAMPEAUX, nouveau Directeur Général de SOLUTYS Group, conclut :

“

Avec cette opération, nous triplons de taille et gagnons plusieurs années dans nos plans stratégiques respectifs pour créer un leader européen au service de nos clients dans nos métiers de la traçabilité, de la sécurité et de la digitalisation. Je remercie les fondateurs et Naxicap pour leur confiance et suis enthousiaste pour mener avec toutes les équipes ce projet exceptionnel de transformation et de croissance.

”

À propos de SOLUTYS Group :

Créé en 2002, SOLUTYS Group est spécialiste de l'intégration de solutions de traçabilité, réseaux et cybersécurité. Le groupe propose une offre globale de produits et services en adéquation avec les besoins d'une clientèle de grandes entreprises Nationales, Internationales ou de PME-PMI.

SOLUTYS Group a connu une forte croissance depuis sa création pour atteindre en 2024 un chiffre d'affaires consolidé autour de 50 millions d'euros. La société emploie près de 120 collaborateurs et figure parmi les principaux intégrateurs du marché de l'identification automatique et des solutions de réseaux et cybersécurité.

SOLUTYS Group dispose de 9 représentations régionales basées à Paris (3 sites en Région Parisienne), Strasbourg, Toulouse, Nantes, Rennes, Grenoble et désormais Limoges.

Retrouvez plus d'informations sur : www.solutys.com

À propos de Nedap France :

Chez Nedap France, depuis 1997 soit plus de 28 ans, nous avons compris que les besoins de nos clients évoluent constamment. C'est pourquoi nous accordons beaucoup d'importance à la maîtrise des technologies les plus récentes. Dans cette optique, nous mettons l'accent sur l'innovation et l'adéquation avec les besoins à long terme de nos utilisateurs, présents dans plus de 82 pays. Le groupe réalise 50 M€ de CA et compte 160 personnes.

Retrouvez plus d'informations sur : www.nedapfrance.fr

À propos de Rayonnance :

Rayonnance, société fondée en 2002 par Arnaud Affergan, Mohammad Akbar et Jérôme Sananès, est depuis 23 ans l'un des principaux spécialistes français dans la digitalisation et la traçabilité dans les secteurs du transport, de la logistique, de l'industrie et du Retail. Rayonnance est éditeur de solution mobiles professionnelles, distribue et infogère des terminaux professionnels de mobilité. La société réalise 35 M€ de CA et compte 90 personnes.

Retrouvez plus d'informations sur :

www.rayonnance.fr : offre logicielle mobilité entreprise

www.rayonnance-distribution.fr : fourniture & services de terminaux mobiles entreprise

À propos de Naxicap Partners :

Acteur de référence du capital investissement en France, Naxicap Partners dispose de 7,9 milliards d'euros de capitaux sous gestion au 31/12/2024. Investisseur impliqué et responsable, Naxicap Partners construit aux côtés des entrepreneurs avec lesquels il s'associe, un partenariat solide et constructif pour la réussite de leur projet. La société compte 63 professionnels de l'investissement repartis sur 6 bureaux implantés à Paris, Lyon, Toulouse, Nantes, Francfort et Zurich.

Pour plus d'informations : www.naxicap.com

Contact Presse - SOLUTYS Group

Alicia Langreau

Directrice communication -
marketing

01 60 78 93 06 - 06 45 58 88 67

alicia.langreau@solutys.com

Press release



SOLUTYS Group announces the acquisition of Rayonnance and Nedap France, accelerating its growth.

2 September 2025 in Lisses, France

SOLUTYS Group, backed by its shareholder Naxicap Partners, has confirmed its ambition to become a European technology leader in the markets of **traceability, business process digitalization, site security and network infrastructure**. It now has a presence in 4 countries and a workforce of 370 employees, generating a turnover of more than 130 M€.

Nedap France and Rayonnance's founders are joining this ambitious venture by becoming shareholders in the new entity, demonstrating their confidence and commitment to the project over the coming years.

As leaders in their respective fields for over 20 years, the three groups are joining forces, each adding their own expertise:

- **Solutys**, traceability and professional mobility hardware integrator
- **Nedap France**, expert in RFID traceability solutions, access control, site security and intelligent flow management
- **Rayonnance**, software editor and integrator of mobility and traceability applications and mobility hardware in Transport, Logistics and Retail

While retaining their identity and DNA, the new group will be able to offer the market, and SME and Major Accounts Clients an extensive, agile and unique range of services, both in France and across Europe, supported by leading technological partnerships.

Eric PETERS, President of SOLUTYS Group, states:



I am thrilled to see the merger of these two companies, both of which are driven by men and women who share the same values of respect and commitment to customer service.

Beyond these fundamental elements, the management teams at Nedap France and Rayonnance and I share the conviction that it is now absolutely necessary to join forces in order to seize all opportunities for solid international growth and meet the challenges it presents. (...)

(...) Olivier Champeaux has received the support of the founders of Solutys, Nedap France and Rayonnance and their majority shareholder Naxicap Partners to take up the position of Chief Executive Officer of the new entity with immediate effect. I will give him my full support in my capacity as President of Solutys Group.

Arnaud AFFERGAN, Founder and President of Rayonnance adds:

This ambitious project marks a new chapter in Rayonnance's history. My co-founders and I are delighted with this merger between our three companies, whose leaders I have known for many years and with whom we share many values. It will enable us to offer our customers complementary, high-quality services and to take on large-scale projects at national and European level. Rayonnance's digitalization and traceability products and software will be a key strength of the new group.

Kees PAYENS, Founder of Nedap France declares:

This merger is a wonderful opportunity for all our teams and customers. By combining the expertise and innovative strength of Solutys Group, Rayonnance and Nedap France, we are creating a leading international player. This operation opens up new prospects for the challenges facing our markets and reinforces our mission: Your businesses are evolving, we are protecting your future.

Olivier CHAMPEAUX, new Chief Executive Officer of Solutys Group, concludes:

With this strategic operation, we are tripling in size and gaining several years in our respective strategic plans to build a European leading company serving our customers in our traceability, security and digitalization businesses. I would like to thank the founders and Naxicap for their trust and I am enthusiastic about leading this exceptional transformation and growth project with all the teams.

About SOLUTYS Group :

Founded in 2002, SOLUTYS Group is a specialist in the integration of traceability, network and cybersecurity solutions. The group offers a comprehensive range of products and services tailored to the needs of large national, international companies and SMEs.

SOLUTYS Group has achieved strong growth since its creation, reaching a consolidated turnover of around 50M€ in 2024. The company has a workforce of nearly 120 employees and is one of the leading integrators in the automatic identification, network and cybersecurity solutions market.

SOLUTYS Group operates through 9 regional offices based in Paris (3 sites in the Paris region), Strasbourg, Toulouse, Nantes, Rennes, Grenoble and Limoges.

Find more information at: www.solutys.com

About Nedap France :

At Nedap France, we have been shaping the future since 1997 – more than 28 years of innovation and expertise. We know that our clients' needs are constantly evolving, which is why we are committed to mastering the latest technologies and staying ahead of the curve.

Our focus is on delivering innovation that truly makes a difference, ensuring long-term value for our users across more than 82 countries. With a turnover of €50 million and a team of 160 dedicated professionals, we combine global reach with human-scale agility to build lasting success together.

Find more information at: www.nedapfrance.fr

About Rayonnance :

Rayonnance, founded in 2002 by Arnaud Affergan, Mohammad Akbar and Jérôme Sananès, has been one of France's leading specialists in digitalization and traceability in the transport, logistics, industry and retail sectors for 23 years. Rayonnance develops professional mobile solutions and distributes and manages professional mobile terminals. The company has a turnover of 35M€ and employs 90 people.

Find more information at:

www.rayonnance.fr : Enterprise Mobility Software Solutions

www.rayonnance-distribution.fr : Enterprise Mobile Device Supply and Services

About Naxicap Partners :

A leading player in private equity in France, Naxicap Partners had €7.9 billion in capital under management as at 31 December 2024. As an involved and responsible investor, Naxicap Partners works alongside the entrepreneurs with whom it partners to build solid and constructive partnerships for the success of their projects. The company has 63 investment professionals spread across six offices in Paris, Lyon, Toulouse, Nantes, Frankfurt and Zurich.

Find more information at: www.naxicap.com

Press Relations - SOLUTYS Group

Alicia Langreau

Communications and Marketing Director

01 60 78 93 06 - 06 45 58 88 67

alicia.langreau@solutys.com